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O artigoescritoem2013, mostravaas tecnologiasutilizadaspara transmissãoem switches                         

de alta velocidade, mais especificamentepara datacenters. O padrão Gigabit Ethernet, que                       

transmiteum gigabitpor segundo, é conhecido através das variedades 1000Base X e teve seu                           

iníciona virada dos anos 2000. Não se passou uma década, e já se falavano termo 10 Gigabit                                     

Ethernet,o qual transmitia10 vezes mais rápido e resolviaos problemas de escalabilidadede                             

sistemas   e   complexidade   da   rede.   Mas   será   que   ele   foi/será   bem   utilizado? 

A tecnologia 10 Gigabit ethernet possui diversas opções de meio físico, devido ao                         

crescimento rápido desta tecnologia:10GBases CX4, SR, SFP+DAC,T; SFP+ puro. Vários                     

modelos foram lançados no mercado, inicialmentecom alto custo, porém quanto maisadesão à                           

estes pelo mercado, maisseu custo baixava.Aos poucos as tecnologiasque transmitiamemMbps                             

foramsendo utilizadasem menor escala, sendo maiscomunsempequenasempresas,porémainda                           

são   utilizadas. 

De todas as opções de meio físicocitadas acima,a 10GBaseT é a maisvantajosa,pois                               

além de ter o mais baixo custo, ela é mais flexível,compatívelcom outras tecnologiasgigabit                               

ethernet incluindoa 1000BaseT. Alémdisso, o uso do padrão 10GBaseT prolongaa vida do                             

hardware de switches,pois não necessita uma mudançade infraestruturae utilizacabos de par                               

trançado de Categoria6 e 6A. Dependendoda frequênciade transmissãodesejada ele já não é tão                                 

bom se comparadoao SFP+, por exemplo,a distânciamáximado 10GBaseTé de 100 metros,cai                                 

para até metade ao utilizar400 MHz com cabo Cat. 6 e essa distânciadiminuimais ainda se                                   

utilizadocabo de Cat. 5. Isso não é umapreocupaçãopara a SFP+ devidoso meioser fibraóptica                                     

e   a   distância   máxima   é   de   300   metros. 

Um outro ponto interessante é que quando o 10GBaseT está sendo utilizadocom                         

cabeamento Cat. 6A ou acima, ele pode operar em modo de baixo ou alto consumo. Com                               

distânciasabaixo de 30 metros, o mesmoopera embaixoconsumo,economizandoenergia.Porém                           

mesmo com essa economiao SFP+ é ainda mais econômico,podendo ser até cinco vezesmais                               

econômicose comparado a potênciaconsumidapor porta. Alémdisso, a latênciado 10GBaseTé                             



relativamentemenor se comparada a 1000BaseT, porémpode variardependendoda distânciado                         

cabo e do tamanho do pacote enviado. A SFP+ ganha disparado entre as outras tecnologias.                             

Podemos dizer que a grande vantagemdo 10GBaseT em relação ao SFP+ é a flexibilidadede                               

rede e o maisbaixo custo (essas vantagensequivalemaos outros tiposmaspodemosver que isso                                 

é   mais   marcante   ainda   ao   analisar   o   SFP+). 

O artigo também se referiu à fabricação de placasmãe integradas com conexões                       

10GBaseT, tambémchamadasde LOM. Com o crescimentodessa tecnologiae assim,a criação                           

de diferentesgerações 10GBaseT, foi possívelmelhorálaa ponto de consumirmenos energia e                           

assim, ser possível implementálajunto com placasmãe. Isso tornouo 10GBase o favoritopara                           

implementaçãoem data centers, assim como o 1000BaseT foi um dia e está caindo em desuso                               

(porém   ainda   utilizados   para   redes   que   permitem   menores   velocidades). 

Realizandouma pesquisa de mercado, foi possívelver que ainda é utilizado10 Gigabit                           

Ethernet para data centers, e ainda, que surgiu o 40 GigabitEthernet, como o Intel XL710. O                                 

10GBaseT continuasendo amplamenteutilizadoe acreditase que continuaráainda por umbom                         

tempo, pois até o 40 GigabitEthernetse estabelecere ganharespaço no mercado, o 10GBaseT                               

ainda será a opção. E não somentepelo seu amplouso agora, mas a sua flexibilidadepor utilizar                                   

cabos de par trançado é um fator que conta significativamente,pelo seu baixo custo de                             

cabeamento e mais fácilmanutenção.Verificouseque há equipamentos10GBaseT com preços                       

mais   elevados   que   o   próprio   40   Gigabit,   portanto   ainda   está   em   ascensão   e   constante   uso. 

Dentre todos os dados obtidos referente as tecnologiasutilizadasem switchesde data                         

centers,podese concluirque o 10GBaseTpossuiumótimocustobenefício.Porémemqualidade,                           

por maisque seu custo seja maior, o SFP+ está bem utilizadoatualmentetambém.Cada empresa                               

deve escolher que tecnologiaadotar de acordo com suas necessidades.Hoje o que não falta é                               

opção, basta umbom planejamentode sistema, garantiade funcionamentoda rede e saber prever                               

o   fluxo   de   dados   para   um   tempo   de   vida   de   médio   a   longo   prazo. 
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